

要援護者の見守り活動に関する協定を締結

ひとり暮らしの高齢者など、見守りや支援が必要な人々を社会全体で支える体制づくりが求められている中、3月14日、市といばらきコープ生協（佐藤洋一理事長）、生協パルシステム茨城（小泉智恵子理事長）、よつ葉生協（富居登美子理事長）の3生協が「要援護者の見守り活動に関する協定」を締結しました。

生協の配達員が宅配をする際、高齢者などの異変に気づいた場合には、直ちに市地域包括支援センターに通報されます。これにより、幅広くきめ細やかな見守り活動が期待されます。



▲市と協定を結んだ3生協のみなさん

総務大臣から行政相談委員を委嘱

平成25年度行政相談委員の一斉委嘱替えに伴い、4月1日付で八田弘樹さん（宮後）と横島佐代子さん（関本肥土）に総務大臣から行政相談委員を委嘱、4月9日水戸地方合同庁舎で伝達式が行われました。

行政相談委員は、国の行政機関等の業務に関する国民からの苦情の相談を受け、必要な助言を行ったり、関係行政機関等に苦情を通知、その解決の促進を図る民間のボランティアです。



八田弘樹さん（宮後）



横島佐代子さん（関本肥土）

「安心して生活できる地域作り」と「防犯ブザーを寄贈

4月4日、常陽銀行下館支店（清水隆男支店長）から「安心して生活できる地域社会づくりに貢献したい」と、小学校新1

年生に990個の防犯ブザーが寄贈されました

同行は防犯ブザーを平成17年度から毎年寄贈し、今年で9回目。子どもたちの登下校時などの防犯に大いに役立っています。



▲4月4日、清水支店長から防犯ブザーが手渡されました。

生活マナーカードによる生活改善で文部科学大臣賞

大村小学校（深谷治之校長・児童数327人）が、平成22年から始めた『生活マナーカード』を使った基本的な生活習慣の改善を目指す取り組みに対し、「早寝早起き朝ご飯」運動を推進したとして、県内では初の文部科学大臣表彰を受賞しました。

大村小では全児童が毎日元気に学校生活を送れるよう「早寝・早起き」、「朝ごはんをしっかり食べる」、「あいさつ・返事を元氣よく」などの項目を実践。毎

月1週間マナーアップ週間を設けカードに記入、カードへの振り返りを児童一人ひとりが自己評価してきました。



▲あいさつボランティア活動生活マナーカード▶

永年にわたる選挙啓発活動により総務大臣表彰

市選挙管理委員会委員長稲川勘助さん（門井）が、永年にわたる若年層の投票率を上げるための選挙啓発活動、また選挙の重要性と1票の大切さを呼び掛け続けるなど、明るくきれいな選挙の推進に多大な貢献をしたとして総務大臣表彰を受賞しました。



稲川勘助さん 市長 市選挙管理委員会委員長

筑西市の皆様が主役です!! コミュニティチャンネル!

地上デジタル 111ch

「コミュニティチャンネル」とは地域のイベントやお店情報、行政からのお知らせ、防災等の緊急情報など地域に密着した話題をお届けするチャンネルです。

069ニュース 地域の話や暮らしに役立つ情報をお送りするニュース番組です。

う・さ・ぶ 番組レポーターのう・ら・ら娘が、お店・企業やサークルなどを楽しくご紹介いたします。

069アワー 発表会や講演会など地域のイベントを60分間たっぷりお届けします。

筑西ケーブルテレビ 〒308-0041 茨城県筑西市乙37武蔵屋ビル1F
 ※筑西市が出資する第3セクターの会社です。 ☎0120-09-1811 0296-38-7711

市内の小中学校、幼稚園・保育園の放射線量測定結果

下館小学校	0.063	長譚小学校	0.060
伊譚小学校	0.085	古里小学校	0.094
川島小学校	0.074	新治小学校	0.081
竹島小学校	0.060	小栗小学校	0.083
養蚕小学校	0.071	下館西中学校	0.088
五所小学校	0.062	下館中学校	0.109
中小学校	0.048	下館南中学校	0.065
河間小学校	0.078	下館北中学校	0.070
大田小学校	0.056	関城中学校	0.078
嘉田生崎小学校	0.078	明野中学校	0.081
関城西小学校	0.070	協和中学校	0.058
関城東小学校	0.073	明野幼稚園	0.083
大村小学校	0.069	協和幼稚園	0.089
村田小学校	0.076	認定こども園	0.070
鳥羽小学校	0.073	せきじょう	0.070
上野小学校	0.074	協和保育所	0.047

単位は、マイクロシーベルト/時間
測定日時：4月12日（金）
測定高さ：中学校は地上1メートル、その他は50センチ

下館駅周辺市街地の南北を結ぶエレベーターが完成
下館駅周辺市街地の南北を結ぶペDESTリアンデッキのエレベーター2基と、下館駅南口の公衆トイレが完成し、3月21日に完成記念式典を開催しました。これらと併せて下館駅南口のロータリーと歩道の改修工事を行い通路のバリアフリー化を図りました。
今後は高齢者やベビーカーを利用する人も安心して中心市街地の南北間を行き来することができるようになります。
また、公衆トイレには車椅子でも利用できる設備を備えており、体の不自由な人も安心して利用していただけます。

▼下館駅南口に設置された公衆トイレ



▲ペDESTリアンデッキに設置されたエレベーター（下館駅南口）

「愛情たっぷりのとちおとめ」がグランプリ獲得

第1回「茨城いちごグランプリ」

こうだまさひろ

国府田昌弘さん（森添島）が初代大賞に



「家族みんな愛情を込めて育てています」と話す国府田さんご夫妻

導のおかげです」と話します。

また、受賞については「まさか優勝するとは思ってもみませんでした。驚きましたが、励みにもなります。家族全員で愛情を込めて育てています。ぜひ味わっていただきたいです」と、話してくれました。

国府田さんは、農業の使用を減らし「安心・安全ないちごの提供」を目指しているそうです。大賞受賞おめでとうございます。

安心・安全ないちごを提供したい

ご両親は40年前にいちご栽培を始めたそうです。国府田さんは7年前に会社勤めを辞め、後継いで現在約17アールのハウスでいちご栽培をしています。

審査は、予備審査で12点を選出。本審査に選出された12点は、圃場審査、品質と食味審査が行われ大賞が決定されます。
国府田さんの「とちおとめ」は糖度が高く、甘味と酸味のバランスも良く、食感も良好などの評価を得て大賞獲得となりました。

「いちご栽培を始めた当初は何も分からず、手探り状態でしたが、父のやり方を見よう見まねで覚えめました。またJA北つくばいちご部会や農業普及員のみなさんの指



国府田さんご自慢の『とちおとめ』

社会人としての第1歩 ～新入社員歓迎会



3月27日、下館商工会議所（関正夫会頭）主催の「平成25年度新入社員歓迎会」が、市コミュニティプラザで行われました。

今年度市内の企業に就職する199人が参加し、先輩社員から歓迎の言葉や、キャリアカウンセラーの高坂美幸さんの講演を聞き、社会人としての第1歩を踏み出しました。

頭から熱湯をかぶり天候を占う ～湯立祭



今年の天候を占う湯立祭が4月7日、樋口の雷神社で行われました。

湯立祭は、白装束に身を包んだ行者が、大釜で沸かした熱湯に浸した笹の束を頭上に振りかざして一年間の天候などを占うものです。

今年は「7月に大雨の兆しあり、8月に1日2回の大雷、9月に台風」などと占われました。

倍賞千恵子さん 「寅さん」を語る

3月24日、明野公民館大ホール「イル・ブリランテ」で茨城放送主催のチャリティ文化講演会と映画上映会が開催されました。

庶民派女優の倍賞千恵子さんと朝日新聞社会部記者の小泉信一さん



筑西&真岡警察署が合同 で交通安全キャンペーン



県境を越え交通事故を未然に防ごうと、春の全国交通安全運動の実施に向け、筑西警察署（吉村毅署長）と栃木県真岡警察署（大垣良英署長）の合同出陣式が4月5日、真岡市の国道294号線沿いにある「道の駅にのみや」で行われました。

両署員や交通安全協会関係者約90人が参加したほか、市マスコットキャラクター「ちっくん」や栃木県警のマスコットキャラクター「ルリちゃん」も参加し、県境を越えた交通安全を呼びかけました。



による「フーテンの寅さん」役の故渥美清さんについてのトークショーや「筑西の寅さん」こと植木定男さんのトーク、また後半には「男はつらいよ」の上映会が行われ、会場は大いに沸き上がりました。

文化講演会の収益の一部は、市社会福祉協議会に寄付されました。

模擬店や歌謡ショー ～筑西市明野商工祭



筑西市商工会（橋本由成会長）主催の「筑西市明野商工祭」が、4月7日明野トレーニングセンターで開催されました。

天候不良のため室内での開催となりましたが、明野中学校吹奏楽部の演奏やキッズダンス、よさこい踊り、歌謡ショーなどに会場は大盛り上がりとなりました。

また、たくさんの模擬店や豚汁の無料サービス、たまごのつかみ取りなどに、1,000人の来場者は楽しいひとときを過ごしました。

焼きそば「よづ家」 専門店

4月30日 OPEN

持ち帰りもできます

☘開店時間 午前11時～午後2時
午後4時～午後7時

☘場 所 筑西市下平塚 642-4

☘電 話 **0296-28-6046**

大将 野口辰雄

居酒屋 綾

オープン3周年！
宴会・パーティー承ります。

☎0296-52-0727

筑西市倉持1123（火曜日定休）
消防明野分署東側

サービス券
すてきな粗品
プレゼント

健康づくりの輪 ～筑西健康パーク



川口ヒロミさんと参加のみなさん

3月23日、筑西健康パーク実行委員会（早瀬廣一代表）主催の「第2回筑西健康パーク」が、協和多目的研修センターで開催されました。

リズム体操講師の川口ヒロミさんの健康づくりのための講演やリズム体操で、約200人の参加者は気持ちよい汗を流していました。

また、講演後には体力測定や血管年齢測定、血圧測定、健康相談・栄養相談などが行われ、参加のみなさんに牛乳入り具沢山味噌汁が振る舞われました。

お茶のみからふれあいを 「いきいきサロン」



協和ふれあいサークル虹の会（深見美代会長）では、地域に暮らす高齢者が自宅に籠もりきりにならないようにと、協和地区を対象に2か月に1度「いきいきサロン」を開催しています。

3月13日は西蓮沼集落を対象に行われ、約40人の高齢者が参加しました。健康体操や食生活改善推進員の小島としさんから健康食に関する話、午後はカラオケ大会が開催され参加したみなさんは地域のふれあいを楽しみました。

尊徳の教えを広げたい ～由緒書き設置



市役所本庁駐車場西側にある二宮金次郎（尊徳）像の脇に、筑西市と二宮尊徳の関係や尊徳の功績を記した由緒書きが報徳壹圓塾（大和田信雄塾長）により設置され、3月27日に除幕式が行われました。

他にも尊徳にゆかりのある灰塚や掉ヶ島、蕨など市役所を含め市内7か所に設置されました。

3県青年会OBが記念 碑を設置



平成14年に旧下館市と新潟県弥彦村、静岡県藤枝市の青年会OBが交流した記念に市役所駐車場に植樹された桜に、新たに記念碑が設置され、3月30日除幕式が行われました。

当時交流発起人の中澤清一（なかざわせいいち）さんは「桜の成長がうれしい。当時の交流が懐かしく、これからも友情を大事にしたい」と話していました。

下館駅なか・駅まえから 元気を発信

筑西市の玄関口である下館駅の利用者増と駅周辺のにぎわいを取り戻そうと、4月7日「下館駅なか・駅まえフェスティバル」が、JR東日本水戸支社、真岡鐵道、関東鐵道や各種団体の協力で、下館駅構内とス



子ども駅長撮影会

ピカ1階で盛大に開催されました。

地元農産物の試食販売や、市特産品の販売、鉄道ジオラマ展やコンサート、子ども駅長撮影会、大抽選会などが行われ1,200人の来場者でにぎわいました。

「下館駅なか・駅まえフェスティバル」は、5月3日にも開催されます。

普通車 (AT・MT)

卒業予定コース

受付実施中! お急ぎでない方も、卒業するまでの予約はおまかせ下さい。

個別送迎 **無料** 託児室完備 **無料**

茨城県西自動車学校
TEL:0296-37-6012(代)

上筑波自動車学校
TEL:029-869-0931(代)

茨城自動車教習所 <http://www.kenseijikou.co.jp/>

茨城県西自動車学校

〒306-0121 茨城県筑西市船五286

上筑波自動車学校

〒300-4201 茨城県つくば市青井1268-2